



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El langostino de Vinaròs lo deben promocionar los restauradores de Vinaròs

Fernández: “Es muy triste que el Ayuntamiento no haya contado con la Asociación de Hostelería para FITUR”

Vinaròs, 31 de Enero de 2009

Un año más y concidiendo en las mismas fechas se ha celebrado una de las más importantes ferias de Turismo del país, FITUR, donde, como no, Vinaròs también ha acudido. Desde el Partido Popular han lamentado que nuevamente el Equipo de Gobierno no haya contado con la Asociación de Hostelería para presentar el langostino, este magnifico crustáceo como un atractivo, como una forma de promocionar Vinaròs en la feria de Turismo FITUR. Así lo indicaba la edil popular Elísabet Fernández quien indicaba que “la tradicional degustación de langostinos se quedó en un mero simulacro sin repercusión mediática al ser servida por Alberto Moreno, chef que en 2006 gano el Concurs Nacional de Cuina Aplicada al Llagostí, dejando así a un lado a los hosteleros Vinarocenses”.

Con esto, continuó Fernández, no significa que el Sr. Moreno no sea un buen profesional, que si lo es, pero desde el Partido Popular creemos que la Asociación de Hostelería hubiera tenido que estar allí presente como hacen otras localidades castellonenses, ya que al fin y al cabo ellos mejor que nadie conocen este exquisito manjar y saben, como han hecho otros años, como ofrecer el producto”

La edil Popular exponía que “Este equipo de gobierno en ocasiones, nos sorprenden con algunas declaraciones, como por ejemplo cuando dicen que en la promoción no se ha de escatimar y luego vemos que ni se ha hecho una espectacular promoción del langostino como otros años, ni se ha promocionado el carnaval, y esto no solo lo decimos desde el PP, solo hace falta ver que en muchos de los medios de comunicación Vinaròs no aparece y eso es perjudicial para nuestra ciudad.